

Erntedankfest im Richard-Böttger-Heim

Am Mittwoch, den 11. Oktober, wurde im Richard-Böttger-Heim nachträglich das Erntedankfest gefeiert. Dabei wurde in unserem großen Saal in gemeinschaftlicher Zusammenarbeit der katholischen Kirche St. Josef und der evangelischen Johanniskirche Lindenhof ein Gottesdienst abgehalten. Ganz aufmerksam beobachteten die zahlreichen Bewohner wie der Altar nach und nach mit den Ernten und Gaben geschmückt wurde. Für diese Gaben wurde Gott in Form von gemeinsam gesungenen Liedern und Gebeten gedankt.









